

Se suspenden actividades beisboleras en la zona oriental del país



La Habana, 6 sep (RHC) La dirección nacional de béisbol dio a conocer que las series particulares desde Camaguey hasta Guantánamo han quedado suspendidas a consecuencia de las posibles afectaciones del huracán Irma al archipiélago cubano.

Jesús Barroso, responsable de la 57 Serie Nacional, informó a la emisora Radio Rebelde, que los duelos, Guantánamo-Granma, Camaguey-Santiago de Cuba, Las Tunas-Pinar del Río y Holguín – Cienfuegos, programados para celebrarse del 7 al 9 de septiembre, se posponen para una próxima fecha.

Por otra parte, el directivo ratificó que los restantes cuatro enfrentamientos se disputarán, Sancti Spiritus visita Artemisa, La Isla recibe a Ciego de Ávila, Mayabeque será anfitrión de Industriales, y Matanzas jugará en Villa Clara.



Radio Habana Cuba